

## ABSTRAK

Oktavianti, Dita. 2019. Skripsi. **Pengaruh Kondisi Keuangan, Ukuran Perusahaan dan Opini Audit Tahun Sebelumnya terhadap Penerimaan Opini Audit *Going Concern* pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2013-2017.** Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian ini dilakukan di Bursa Efek Indonesia dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh Kondisi Keuangan, Ukuran Perusahaan dan Opini Audit Tahun Sebelumnya secara simultan terhadap Penerimaan Opini Audit *Going Concern* pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2013-2017 dan untuk mengetahui pengaruh Kondisi Keuangan, Ukuran Perusahaan dan Opini Audit Tahun Sebelumnya secara parsial terhadap Penerimaan Opini Audit *Going Concern* pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2013-2017, serta untuk mengetahui variabel manakah diantara Kondisi Keuangan, Ukuran Perusahaan dan Opini Audit Tahun Sebelumnya yang berpengaruh dominan terhadap Penerimaan Opini Audit *Going Concern* pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2013-2017.

Jenis penelitian ini yakni deskriptif kuantitatif dengan hubungan kausal. Variabel yang digunakan terdiri dari Kondisi Keuangan ( $X_1$ ), Ukuran Perusahaan ( $X_2$ ), Opini Audit Tahun Sebelumnya ( $X_3$ ), dan Opini Audit *Going Concern* ( $Y$ ). Metode pengumpulan data dengan dokumentasi dan studi pustaka, sampel berupa 15 dari 155 perusahaan yang mengalami laba bersih negatif atau menerima opini audit *going concern* sekurang-kurangnya 1 tahun pengamatan. Metode analisis data dengan menggunakan analisis regresi linier berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan variabel kondisi keuangan, ukuran perusahaan dan opini audit tahun sebelumnya berpengaruh terhadap penerimaan opini audit *going concern*, secara parsial dapat diketahui bahwa variabel kondisi keuangan dan opini audit tahun sebelumnya berpengaruh positif terhadap penerimaan opini audit *going concern* yang dapat dilihat dari nilai  $t_{hitung}$  variabel kondisi dan variabel opini audit tahun sebelumnya  $>$  dari  $t_{tabel}$  sedangkan  $t_{hitung}$  variabel ukuran perusahaan  $<$  dari  $t_{tabel}$  yang berarti bahwa ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap penerimaan opini audit *going concern*. Berdasarkan nilai  $t_{hitung}$  dari ketiga variabel independen diketahui bahwa  $t_{hitung}$  opini audit tahun sebelumnya lebih besar dari  $t_{hitung}$  variabel independen lainnya.

**Kata Kunci:** Kondisi Keuangan, Ukuran Perusahaan, Opini Audit Tahun Sebelumnya dan Opini Audit *Going Concern*.